



3 Pièces

61 m²

Réf. SB1650Bis

348 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)


le prince
immobilier

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice Clemenceau : Appartement 3 pièces en état neuf, profitant d'un grand balcon exposé sud en étage avec ascenseur d'un immeuble moderne sur l'avenue Clemenceau au cœur du quartier des musiciens. Entrée avec placard buanderie, grand Séjour ouvrant sur le balcon, placards. Cuisine neuve, aménagée et entièrement équipée. Deux chambres en suite, au calme, chacune avec sa propre salle d'eau, WC invité. Bien agencé, il a été totalement rénové et jamais habité depuis sa rénovation. Idéal pour un investissement locatif et/ou un pied-à-terre niçois. Un emplacement de parking pour voiture au sous-sol est ...

Nice Clemenceau: Newly renovated 3-room apartment boasting a spacious south-facing balcony on an upper floor with elevator access in a modern building on Clemenceau Avenue, at the heart of the Musicians Quarter. Entrance, large living room opening onto the balcony, closets. Brand new, fully equipped kitchen. Two quiet ensuite bedrooms, each with its own bathroom, guest WC. Well laid out, it has been completely renovated and never occupied since its refurbishment. Ideal for rental investment and/or a pied-à-terre in Nice. A parking space for a car in the basement is available for purchase. Common ...

LEPRINCE IMMOBILIER

26, rue Maréchal Joffre - Nice Carré d'or - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

